

豊かさ 確かさ 逞しさ

# 朝日さす



仙台市立南光台中学校  
学校だより第9号  
令和2年10月30日

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nanchuu/>



## ONE TEAM ~我らの青春ここにあり~



体育祭後こそがんばろう!  
の担任メッセージ

### ONE TEAM

青田として自分自身のために一生懸命に頑張る。  
二組の姿を見て、うまく言葉で表現できな  
感情が溢れ、涙が込み上げてきました。  
この体育祭が持つ  
本当の意味や価値が決まるのは、今日から  
俺たちがどう生きていくかにかかっている。  
みんなにしか成し遂げられないものが絶対ある。  
五ヶ嵐

コロナ予防として、皆さんに消毒や検温のご協力をいただきました。本当に有り難かったです。



24日(土)、三大多行事で唯一実施を目指してきた体育祭が開催されました。PTAの皆様にご協力いただき、沢山の保護者の方が見守りの中で、生徒一人一人の行事にかける熱い思いに満ちあふれた1日となりました。コロナ禍の中、様々なことを諦め、我慢し、自分なりに解釈してここまで来た子どもたち。本番で見た必死の表情、涙、歓喜、汗こそが青春そのものでした。行事が生徒を育てると言いますが、我々もこれまで以上にそのことを実感し、生徒から沢山のことを学ばせてもらいました。この経験を糧に、更に一歩前に進んでいきましょう。保護者の皆様、あたたかなご声援ありがとうございました。

役員の皆様ありがとうございました。



### アンジェリカ先生 ようこそ南光台中学校へ!

29日(木)から、新しいALTとしてアンジェリカ・メンドーザ先生に英語を教えていただくことになりました。先生は、日本でALTとして4年勤務しています。好きな食べ物は、油そば、唐揚げだそうです。これから毎週木曜日に来校しますので、よろしくお願いします。

Hello, everyone! My name is Angelica. I'm from the Philippines. I've been a Sendai City ALT since 2017. I looking forward to meeting all of you. Let's have fun learning English together!

